

第1回「敬老祭」大いに盛り上がる

優翔館通信

創刊号

10月16日
水

編集責任者
茶木 律子

記事(職員)
原田 裕貴子

勇壮な太鼓に圧巻

敬老祭に華を添える

九月十六日(月)十時よりサービスパ付き高齢者向け住宅「優翔館」併設の「優翔館デイサービスセンター」を会場に、合同敬老祭が開催されました。

「優翔館デイサービスセンター」の利用者様、サービスパ付き高齢者向け住宅「優翔館」の入居者様、家族様や知人、友人と多くの方がご参加くださいました。あいにくの雨模様でしたが、出発前より皆さんウキウキ、ソワソワ送迎の車内でも声をはずませている様子がありました。

室内ではありましたが「江別見晴台 鼓楽会 豊太鼓」の皆さんが、晴台 鼓楽会 豊太鼓(えへつみ はらしだい こらくかい ゆたかたいこ)の大迫力の和太鼓演奏に皆さん心奪われていたようでした。小さなお子さんの可愛い姿には特に女性人はメロメロのように映りましたが……?



「江別見晴台 鼓楽会 豊太鼓」の皆さんの大迫力の和太鼓演奏

来年も是非、豊太鼓の皆さんにはご参加いただいて、青空の下で勇壮な和太鼓演奏を堪能できたらと思います。



和太鼓演奏に熱い視線を送る皆さん



今度こそ真ん中目がけて……エイッ!

「デイサービスセンター職員」の渾身の力作「ゲーム」や縁日顔負けの露店や飾り付けに、皆さん童心に返って楽しんでいただけました。と思います。一日中、笑顔と笑い声でいっぱいになりました。そのようなお姿を見守る家族様の優しいお顔もとても印象的でした。

露店風のお食事や満喫

童心に返って大ハッスル? 笑顔の花がたくさん咲きました!

食欲の秋? 皆さんで舌鼓

たくさんゲームで汗をかいたあとは、お楽しみのお食事タイム。お祭りならではの「焼きそば」、「お好み焼き」、「うどん」、「そば」などお好きなものを注文し、お腹いっぱい召し上がられてました。いつもと違う雰囲気での食事は格別だったかも知れませんね。もしかしたらちよっぴりふくらされた方もいらっしゃるんじゃないかな?



金魚すくい! すご~い! 全部すくっちゃう?



夢中!! 落ちちゃいそう……大丈夫?



皆さん真剣そのもの

感謝

皆様のご協力が無事、大盛況のうちに幕を閉じることができました。これからも「優翔館」職員一同、力を合わせ入居者様、家族様に笑顔になっていただけるよう努めてまいります。今後ともよろしくお願いたします。

優翔館職員一同